



2023年12月26日

カンボジアに空調の販売会社を設立

アジア地域の事業拡大を加速

ダイキン工業株式会社は、カンボジア王国に「ダイキンエアコンディショニングカンボジア社」(本社:同国・プノンペン)を設立し、2024年1月から営業を開始します。

アジアは、大部分が熱帯に属する気候特性からエアコンの必要性が高く、今後も人口の増加が見込まれる成長市場です。中でもカンボジアは、インドシナ半島南部を横断する南部経済回廊の要衝で、2024年の GDP 成長率は 6%とアジアでトップクラスの成長が予想されます。さらに、国民の平均年齢が 20 代半ばと若いことや 2021年には国内外からの投資誘致を目的とした新投資法が施行され、リゾートを含む不動産開発や自動車関連企業の進出が見込まれており、今後のさらなる経済発展が期待されています。

カンボジアの空調市場は現在、プノンペン周辺における商業施設やホテル、工場への投資拡大を受けて、業務用空調市場を中心に拡大しています。将来の人口増加による住宅用の需要拡大が期待されるなど、今後5年間で、空調市場全体で年10%の成長が見込まれる有望な市場です。

ダイキンは 1960 年代後半からアジアにおいて事業を展開しており、生産体制の整備と同時に多くの国に販売会社を設立する、市場最寄り化戦略で事業を拡大してきました。このたび、カンボジアに販売会社を立ち上げ、販売網やサービス体制の充実を図るほか、研修施設を設置し空調機の据付、サービスに必要な技能について研修を行ってエンジニアの育成も進めます。カンボジア市場に密着しながら、快適な空調環境の普及をめざしてまいります。

【新販社の概要】

1) 会社名 : ダイキンエアコンディショニングカンボジア社

英文名: Daikin Airconditioning (Cambodia) Co., Ltd.

2) 所在地 : カンボジア王国・プノンペン

3) 代表者 : 田中敏之

4) 資本金 : 10 百万ドル

5)設立 : 2023年11月